



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : **29.09.24**
- Cavité / zone de prospection : **Pot 2**
- Massif **Vercors**
- Personnes présentes **SGCAF : Benoît, Romain, Matisse, Alexis, Quentin**
- Temps Passé Sous Terre : **4h30**
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **classique**
- Rédacteur **Quentin Bajard**

Suite aux dernières précipitations et à l'enjeu de la sortie, nous sommes contraints de reporter la traversée Silence – Blizzard initialement prévue le 29 Septembre. Le créneau est tout de même correct pour se rabattre sur d'autres cavités. Effectivement, il a plu beaucoup, mais le dimanche s'annonce comme une très belle journée. C'est pourquoi en dernière minute nos objectifs deviennent multiples, on décide d'aller au Pot 2, mais en profitant pleinement de ce beau dimanche ensoleillé. Au vue des dernières informations récoltées auprès de différents camarades, l'approche du gouffre n'est visiblement pas des plus simples par le Purgatoire. On évoque alors plusieurs hypothèses pour l'accès au Pot 2 et on retiendra ensemble une belle variante par les crêtes pour admirer le panorama.

Après s'être garé au bout de la piste forestière du Roybon, on prépare alors les kits et l'ensemble du matériel nécessaire (on a 380m de cordes et une quarantaine d'amarrages). La journée commence donc par une superbe rando en passant par la prairie de Darbounouse, la Cabane de Carrette, le Grand Pot, le Pas Ernadant et les sommets du Rocher du Playnet et des Roches Rousses. L'approche par ici est certes, plus longue, mais elle nous fait bénéficier d'un point de vue magnifique là-haut. On monte à un rythme plutôt soutenu malgré notre lourd chargement, mais il y a une raison à ça... Au vu du nombre de conneries que débite Romain chaque minute, il nous faut accélérer le pas dans les montées pour mettre en défaut sa vanne EGR afin qu'il ne puisse plus parler ! La technique fonctionne à merveille, il s'essouffle et on ne l'entend plus ! Petite pause photo et admiration du paysage avant d'entamer une descente en direction du gouffre par un lapiaz magnifiquement sculpté. On trouve le trou sans problème grâce au GPS. On mettra donc environ 3h pour atteindre l'entrée par cette variante. Ici, on profite du soleil pour manger et se préparer avant d'attaquer l'équipement.

C'est moi qui attaque et pars avec 2 kits pour 170m de cordes, une fois mes 2 kits déroulés, je laisse Matisse et Benoît me dépasser et prendre la suite avec un kit chacun pour terminer. C'est grandiose, le puit est absolument fabuleux et on se régale de regarder dessus dessous les lumières des copains. Les spits sont quelquefois en mauvais état mais de manière générale l'équipement n'est pas compliqué. On perdra malgré tout quelques dizaines de minutes en sortant de la bonne trajectoire à la descente et en cherchant les spits là où ils ne sont pas. Le tir est rectifié quand on voit 2 spits qui nous remettent dans le droit chemin. Benoît, après environ 2h45 depuis la surface,

atteint le fond en premier avec largement 2m de corde en trop !!! Petite photo tous ensemble au fond de ce monstre et on entame la remontée. Romain se charge intégralement du déséquipement. Pendant ce temps, on prend quelques photos pour immortaliser le moment où nos lampes s'étagent tous les 35-40m, c'est splendide. On mettra environ 1h30 pour remonter. Après avoir enfilé quelques affaires sèches, on prend le chemin du retour, d'abord par un hors sentier plein Nord pour atteindre un sentier qui nous conduira jusqu'au GR au-dessus de la prairie de Darbounouse. Le choix est plutôt bon, quelques contournements de ressauts, mais on atteint comme prévue la trace pour descendre plus sereinement de nuit ici que par le Purgatoire.

Une journée comblée et pleinement réussie grâce à une belle équipe !

Les photos sont de Benoît et Matisse.







